

**ANALISIS PERBEDAAN TINGKAT PROFESIONALISME AUDITOR
WANITA DAN AUDITOR PRIA
(Studi Kasus pada Kantor Akuntan Publik di Kota Bandung)**

SKRIPSI



Diajukan Oleh :

REITA MAYANG PUSPITA

1104791

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
2015**

**ANALISIS PERBEDAAN TINGKAT PROFESIONALISME AUDITOR
WANITA DAN AUDITOR PRIA
(Studi Kasus pada Kantor Akuntan Publik di Kota Bandung)**

Oleh:

Reita Mayang Puspita

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis

©2015 Reita Mayang Puspita

Universitas Pendidikan Indonesia

Juli 2015

Hak Cipta dilindungi undang-undang.

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,
dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis

Reita Mayang Puspita, 2014

ANALISIS PERBEDAAN TINGKAT PROFESIONALISME AUDITOR WANITA DAN AUDITOR PRIA

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

PERNYATAAN KEASLIAN NASKAH

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “*Analisis Perbedaan Tingkat Profesionalisme Auditor Wanita dan Auditor Pria (Studi Kasus pada Kantor Akuntan Publik di Kota Bandung)*” beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya sendiri dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung risiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian naskah ini.

Bandung, Juli 2015

Yang membuat pernyataan,

Reita Mayang Puspita

REITA MAYANG PUSPITA

ANALISIS PERBEDAAN TINGKAT PROFESIONALISME AUDITOR WANITA
DAN AUDITOR PRIA
(Studi Kasus pada Kantor Akuntan Publik di Kota Bandung)

Disahkan dan disetujui oleh pembimbing
Pembimbing,



Indah Fitriani, SE, M.Ak, Ak
NIP. 19770914 200312 2 001

Mengetahui,

Ketua Program Studi Akuntansi



Dr. H. Nogo Supriatna, M.Si
NIP. 19610405 198609 1 001

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah rabbil'alamin, puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan berkah, rahmat, serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Analisis Perbedaan Tingkat Profesionalisme Auditor Wanita dan Auditor Pria** (Studi Kasus pada Kantor Akuntan Publik di Kota Bandung)”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Program Studi Akuntansi, Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia.

Dalam skripsi ini, penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dan masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati penulis memohon maaf atas segala kekurangan yang ada dan jika terdapat pembahasan yang kurang tepat. Penulis senantiasa menerima kritik dan juga saran guna memperbaiki skripsi ini. Penulis juga berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca pada umumnya dan penulis pada khususnya.

Bandung, Juli 2015

Penulis

UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah rabbi'l'alam, puji syukur dan terima kasih yang paling utama penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang senantiasa membimbing penulis melalui petunjuk-petunjuk-Nya sehingga penulis selalu diberikan kemudahan dan kelancaran dalam menyusun skripsi ini. Dengan segenap rasa cinta dan hormat, penulis mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada ayahanda tercinta (Alm) Ir. Juwarmanto dan ibunda tercinta Lia Lesmanawati yang selalu menjadi inspirasi dan penyemangat, terimakasih atas cinta kasih, doa tulus yang tak henti-hentinya dipanjatkan, dukungan dan segala pengorbanan yang tak tergantikan oleh apapun untuk penulis.

Penulis juga menghaturkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Indah Fitriani, SE, M.Ak, Ak selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga, pikiran serta selalu sabar dan senantiasa selalu memberikan kemudahan dalam proses bimbingan.

Dengan segala kerendahan hati, penulis juga mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Furqon, M.A. Ph. D selaku Rektor Universitas Pendidikan Indonesia.
2. Bapak Dr. H. Edi Suryadi, M.Si. selaku Dekan Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis.
3. Bapak Dr. H. Nono Supriatna, M.Si selaku Ketua Program Studi Akuntansi
4. Bapak Toni Heryana, S.Pd, MM, Bapak Dr. Budi S. Purnomo, SE, MM, M.Si dan Bapak Denny Andriana, SE, MBA, Ak, CMA selaku dosen penguji

5. Bapak Dr. H. Memen Kustiawan, SE, M.Si, Ak, CA selaku dosen penguji sekaligus dosen pembimbing akademik
6. Seluruh dosen program studi Akuntansi maupun dosen di luar program studi Akuntansi
7. Bapak Rizki Hidayat selaku staf administrasi serta seluruh staf akademik dan aset FPEB yang telah membantu berbagai proses administratif
8. Auditor pada kantor akuntan publik di Kota Bandung yang telah membantu penulis dalam mengisi data angket/kuisisioner
9. Adik-adikku tersayang, Muhammad Bagas Abiyogo dan Naufal Yudha Nugroho yang selalu memberikan keceriaan, dukungan dan doa yang tulus kepada penulis
10. Redina Rizky sepupu tersayang yang selalu setia kapanpun mendengarkan keluh kesah penulis, terimakasih atas waktu, doa serta dukungannya
11. Sahabat-sahabat terbaik yang penulis sayangi, Megha Andalawestyas, Anita Khairunnisa, Mery Oktarina, Emma Latifah, Kharisma Ramadhani, Fuzna Isnaeniah, Ilham Hambali Nugraha, Herdiana, Tomy Surya Permana, Ahmad Zakki Fathi Fuadi, Prasdian Priski Pramudia, Nada Arina Raspati dan Febrianti Dwi, terimakasih untuk semua kebersamaan, keceriaan, bantuan, dukungan serta doa yang dipanjatkan untuk keberhasilan penulis
12. Semua teman-teman Akuntansi angkatan 2011. Terimakasih untuk semua kebersamaan yang telah kita lewati selama kurang lebih 4 tahun ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan pada skripsi ini. Oleh karena itu segala kritik dan saran yang membangun akan penulis terima dengan baik. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua orang pada umumnya dan penulis khususnya.

Bandung, Juli 2015

Penulis